



LA FONDATION
TERRY FOX

#CHERTERRY

TU AS COURU POUR NOUS.
MAINTENANT, NOUS COURONS AVEC TOI.

INFORMATIONS SUR L'ÉVÉNEMENT POUR LES PARENTS/ RESPONSABLES ET LES ÉLÈVES

Notre école est fière de participer à cette édition annuelle de La Journée Terry Fox des écoles. S'il vous plaît, aidez-nous à perpétuer l'héritage de l'un des plus grands héros de notre pays.

Informations relatives à notre Journée Terry Fox des écoles

Date/heure :

Renseignements supplémentaires :

.....
.....

DÉMONTREZ VOTRE APPUI

Notre école utilisera les méthodes de collecte de fonds suivantes (les organisateurs de la course doivent cocher les cases correspondantes) :

- Collecte de fonds en ligne : Faites un don en recherchant le nom de notre école à terryfoxschoolrun.org ou scannez ce code QR. Les élèves et les classes peuvent même créer leur propre page accessible par le lien de l'école. Les reçus sont immédiatement envoyés aux donateurs par courriel.
- Collecte de dons en argent ou par chèque (les chèques doivent être libellés au nom de La Fondation Terry Fox).
- Utilisation de feuilles de promesses de dons pour tout don pour lequel un reçu officiel doit être délivré. Ces feuilles vous seront distribuées ou pourront être obtenues à l'adresse terryfoxschoolrun.org/fr/ressources. Un reçu est délivré automatiquement pour chaque don de 20 \$ ou plus consigné sur une feuille de promesses de dons.
- Faites votre don au moyen du portail interne de paiement en ligne de notre école, et notre école fera un don global à La Fondation Terry Fox.



L'HISTOIRE DE TERRY

À l'âge de 18 ans, Terry Fox a reçu un diagnostic d'ostéosarcome et a dû être amputé de la jambe droite. Déterminé à aider les autres personnes atteintes de cancer, il a décidé de traverser le Canada à la course, en parcourant l'équivalent d'un marathon par jour pendant 143 jours, afin de recueillir des fonds pour la recherche sur le cancer. Malheureusement, son cancer a récidivé, et il a dû mettre un terme à son Marathon de l'espoir. Mais ce n'était là que le début de l'héritage qu'il nous a laissé. Aujourd'hui, l'avenir de la recherche sur le cancer est très prometteur. La Fondation Terry Fox finance une variété de projets de recherche portant, entre autres, sur les cancers du poumon, du sein, des ovaires, de la prostate, du cerveau, du sang, ainsi que sur les cancers colorectal et pédiatrique. Grâce à votre soutien, nous continuerons à gagner des batailles dans notre lutte contre le cancer.